

AV Drexler teilt mit, dass er aufgrund der vorliegenden Bürgeranregung Rücksprache mit dem städtischen Meldeamt gehalten habe. Vor Abschaffung der Wehrpflicht habe die civitec als gemeinsame Datenzentrale die Auffassung vertreten, keine Melde Daten herauszugeben, da es sich bei den Betroffenen um Minderjährige handle. Zwischenzeitlich habe sich die Rechtslage geändert. Ohne Widerspruch des Betroffenen dürfen Melde Daten nicht mehr gegen eine Weitergabe gesperrt werden. Mittlerweile weise der Bürgerservice alle neu angemeldeten Personen auf die Widerspruchsmöglichkeit hin. Des Weiteren sei geplant, das frühere praktizierte Verfahren wieder aufzunehmen und über Amtsblatt und Internet durch Bekanntmachung auf sämtliche Sperrmöglichkeiten hinzuweisen.

Da die Bürgeranregung des Dr. Alexander Soranto Neu nicht in die Zuständigkeit des Rates der Stadt Berneustadt fällt, wird diese einstimmig zurückgewiesen.